

Senadora de los Estados Unidos, Patty Murray (Estado de Washington)

Biografía

Patty Murray nunca proyectó ingresar a la política, pero hoy se encuentra en su tercer término como Senadora de los Estados Unidos e integrante del grupo Liderato



Democrático. Desde el salón de clases hasta el Congreso, Patty Murray ha sido una abogada eficaz por las familias trabajadoras de Washington. Conocida originalmente por su trabajo en asuntos de educación de la niñez, Murray se ha convertido en líder en asuntos de transporte, seguridad de fronteras y puertos, salud y desarrollo económico.

En los años 80, cuando un político estatal le expresó que “no podría constituir una diferencia”, Murray encabezó una coalición comunitaria de 13,000 padres de familia para salvar un programa local pre-escolar de los recortes presupuestarios. De ahí pasó a prestar sus servicios en la junta escolar local y en 1988 fue electa al Congreso Estatal de Washington. En 1992, Murray se postuló al Senado de los Estados Unidos como la voz de las familias de Washington que no se escuchaban en el Senado. A pesar de que su oponente invirtió muchísimo más dinero que ella, Murray encabezó una campaña comunitaria de familias, amistades, partidarios y grupos de interés público para vencer a un veterano con 10 años de experiencia en la Cámara de Representantes de los Estados Unidos y convertirse en la primera mujer en representar al Estado de Washington en el Senado estadounidense. En 1998 y 2004 fue reelecta por un amplio margen.

Murray representa una voz singular en el Senado de los Estados Unidos donde se le conoce por su estilo sencillo y decidido. El periódico *Seattle Post-Intelligencer* la calificó como “caballo de trabajo, no de exhibición” por sus esfuerzos intensos tras las bambalinas para que el trabajo se realice.

Patty Murray ha utilizado su experiencia como integrante de las juntas de padres y maestros y como presidenta de la junta escolar para hacer de la educación una prioridad nacional. Patrocinó con éxito una propuesta de ley para ayudar a las escuelas a emplear a nuevos maestros calificados reduciendo el número de alumnos por salón de clase. Trabajó para aumentar los subsidios *Pell* para hacer la universidad más asequible y promueve a nivel nacional a los estudiantes con desventajas, sin hogar y migrantes.

La Senadora Murray funge como la Demócrata de más alto nivel (y antigua presidenta) del subcomité de Apropiaciones de Transporte del Senado, el cual redacta el presupuesto de transportes de la nación. En este subcomité Murray aboga por el financiamiento de carreteras para ayudar a aliviar los problemas de transporte a los que se enfrentan el estado de Washington y las comunidades de todo el país. Convocó a audiencias en el Senado sobre la seguridad de los puertos y de la carga, y fue autora de un proyecto piloto para mejorar la seguridad en los tres puertos más grandes de la nación, incluyendo Seattle y Tacoma. En el 2001, Patty Murray redactó la propuesta de ley que aumentó el presupuesto de la Guardia Costera en un 10 por ciento.

Murray ha ayudado al estado de Washington a enfrentar sus dificultades de transporte aumentando dramáticamente el financiamiento anual que el estado recibe para proyectos específicos incluyendo carreteras, puentes, ferrocarriles, aeropuertos y transbordadores en cada rincón del estado.

La Senadora Murray ha hecho del acceso a la salud una prioridad importante. Mientras que muchos médicos en el estado de Washington han empezado a clausurar sus prácticas o a rehusarse a ver a nuevos pacientes de Medicare, Patty Murray trabaja para aumentar los pagos a los médicos y dar reversa a esa tendencia. Redactó y sigue impulsando una legislación para elevar las tasas de reembolso de Medicare en el estado de Washington al promedio nacional. Murray ha apoyado el financiamiento para clínicas de salud rurales y copatrocinó la Ley de Reinversión en Enfermeras que ayudará a atraer más enfermeras a la profesión.

Como primera mujer electa al Senado por el estado de Washington, Murray ha sido promotora de las mujeres y las familias. Encabezó los esfuerzos para cerrar la brecha en los sueldos, proteger a las mujeres en el retiro y aumentar el acceso a las guarderías para niños. Murray ayudó a redactar y aprobar la histórica ley sobre la Violencia Contra las Mujeres de 1994 y fue una promotora clave de su nueva autorización en el 2002.

Murray también ha luchado para mejorar las oportunidades en las comunidades rurales de Washington. Trabajó para abrir nuevos mercados en el extranjero para el comercio agrícola, fortalecer la red de seguridad de la agricultura y ayudar a las familias de los trabajadores agrícolas. Ayudó a que se aprobara la Ley Agrícola del 2002. Murray también ha iniciado un esfuerzo para llevar la Internet de banda ancha a las áreas rurales a las que los proveedores comerciales no han puesto atención.

Después de la terrible explosión de un gasoducto en Bellingham, Washington en 1999, Murray redactó una legislación para mejorar la seguridad de los gasoductos. Trabajando con ambos partidos en el Congreso, se enfrentó a la industria del petróleo y del gas, y consiguió que el Congreso aprobara la legislación de Seguridad de los Gasoductos del 2002. Gracias a los esfuerzos de Murray, todos los ductos de petróleo y gas del país deben inspeccionarse ahora regularmente.

Patty Murray fue la arquitecta del plan que le permitiría a la Fuerza Aérea arrendar 100 Boeing 767 para utilizarse como tanques de reabastecimiento de combustible. Si bien los detalles finales todavía están negociándose, este convenio dará un recurso crucial a la Fuerza Aérea al mismo tiempo que creará miles de trabajos en Puget Sound.

Murray defiende las causas de los 670,000 veteranos del estado de Washington. Es hija de un veterano incapacitado de la Segunda Guerra Mundial y el día de hoy es la primera mujer en prestar sus servicios en el Comité de Asuntos de Veteranos del Senado. Trajo al Secretario de Asuntos de Veteranos al estado de Washington para asistir a audiencias sobre el Síndrome de la Guerra del Golfo y ha trabajado para mejorar el acceso de los veteranos a los servicios de salud. Murray redactó la ley que garantiza que todos los veteranos podrán tener honores militares en sus funerales. Fue honrada por su trabajo por el grupo *Vietnam Veterans of America*, los Antiguos Prisioneros de Guerra de los Estados Unidos, la VFW, el grupo *Paralyzed Veterans of America* y por el Departamento de Asuntos de Veteranos del estado de Washington.

Durante mucho tiempo Murray ha abogado por mayores recursos para la frontera norte y ha luchado por financiamiento para triplicar el número de agentes fronterizos que

mantienen seguras las comunidades a lo largo de la frontera norte y en todo los Estados Unidos.

Es una voz líder en el Congreso en la protección del derecho de la mujer a escoger y ha patrocinado esfuerzos para que haya anticonceptivos de emergencia disponibles en hospitales y exigirles a las compañías de seguros que cubren el Viagra a que también cubran los métodos anticonceptivos.

Murray, nacida en Bothell, Washington, es una entre siete hijos e hijas. Su padre ganó la medalla Corazón de Púrpura como uno de los primeros soldados de los Estados Unidos en llegar a tierra en Okinawa. Regresó a casa para administrar una pequeña tienda en Main Street en Bothell. Su mamá era ama de casa y contadora. Murray se graduó de la Universidad Estatal de Washington. Está casada con Rob Murray y tiene dos hijos mayores, Sara y Randy. Randy y su esposa Erin tienen un hijo, Aidan, el primer nieto de Murray. A Patty Murray le gusta pescar, explorar el gran espacio al aire libre del estado de Washington y pasar tiempo con su familia.

Las asignaciones de comité de la Senadora Murray incluyen:

- Apropiaaciones
- Presupuestos
- Salud, Educación, Trabajo y Pensiones
- Asuntos de Veteranos.

Dentro del Comité de Apropiaaciones, ella es la Demócrata de mayor nivel en el Subcomité de Transporte, Tesoro y Gobierno en General. También presta sus servicios en los siguientes subcomités de Apropiaaciones:

- Subcomité de Seguridad Nacional
- Subcomité de Trabajo, Salud y Servicios Humanos
- Subcomité de Comercio, Justicia, Estado y Sistema Judicial
- Subcomité de Energía y Agua.

Dentro del Comité HELP, Murray es la Demócrata de mayor nivel en el Subcomité de Empleo, Seguridad y Capacitación, y presta sus servicios también en:

- Subcomité de la Niñez y las Familias
- Subcomité de la Ancianidad